

Río Hortega presenta su nueva Unidad de Hipertensión Pulmonar

VALLADOLID

El Hospital Universitario Río Hortega ha puesto en marcha una Unidad Multidisciplinar de Hipertensión Pulmonar, que se presentó ayer aprovechando la celebración de unas jornadas de actualización sobre esta enfermedad celebradas en el centro. Este servicio estará atendido por un cardiólogo y un neumólogo que trabajarán, asimismo, junto con expertos de Pediatría, Medicina Interna, Hepatología y Farmacología. La consulta estará dotada un ecocardiógrafo y un electrocardiógrafo. Y en ella se podrán realizar acciones claves para la detección de la hipertensión pulmonar.

De esta manera, según se informa desde la Consejería de Sanidad en un comunicado recogido por Ical, a pesar de la complejidad de la patología, se podrá garantizar un diagnóstico precoz y el inicio del tratamiento en el momento adecuado, cambiando de esta manera la historia natural de la enfermedad. Además, con el trabajo multidisciplinar se consigue una gestión más eficiente de los recursos, evitando visitas innecesarias e, incluso, la duplicación de ciertas pruebas.